

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 23.05.2011	Nummer F0086/11
Absender  <b>Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i></b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 26.05.2011	

Kurztitel  Zufahrt zu den Kleingartensparten im Bereich zwischen Brenneckestraße / Fermersleber Weg
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit Fertigstellung der neuen Auffahrt von der Brenneckestraße auf den „Magdeburger Ring“ hat sich die Zufahrt für die Kleingartenvereine: Aufbau e.V., Frei Luft e.V., Rosenwinkel e.V. und Freiheit e.V. stark verschlechtert.

Bisher konnte man von Norden oder Westen kommend nach Unterquerung des MRs direkt links abbiegen und die Kleingartenanlagen erreichen. Jetzt ist dort eine neue Lichtsignalanlage entstanden und die Kleingärtner können erst nach einer 360°-Wende z.B. über den NORMA-Markt oder die dortige Tankstelle in ihre Einfahrt fahren.

Bei der Ausfahrt aus der Zuwegung der Kleingärten ergibt sich eine Gefährdung der Radfahrer, die Richtung Westen die Brenneckestraße nutzen, da die eingezäunte Ecke stark bewachsen ist und nur wenig Einblick zulässt.

Ich frage Sie:

1. Könnte nicht die Haltelinie der Signalanlage einige Meter nach Osten zurückgesetzt werden und so das Linksabbiegen in die Erschließungsstraße der Kleingartenanlagen ermöglicht werden?
2. Welche anderen Möglichkeiten könnte es geben, um die Einfahrt zu den Kleingärten wieder zu erleichtern?
3. Wie kann die Sicherheit für die Radfahrer verbessert werden?

Es wird um Prüfung des Sachverhalts und schriftliche Antwort gebeten.

Jürgen Canehl  
Stadtrat